
Lebensrettende Gummistiefel für indische Bauern

Seit 2015 engagieren sich Coop und die Reismühle Brunnen gemeinsam mit der Entwicklungsorganisation Helvetas in einem Reisprojekt in Indien. Bis Ende 2021 sollen 4500 Bauernbetriebe Bio-Basmatireis für Coop anbauen. Erste Studien zeigen, dass Bio-Bauern deutlich mehr verdienen. 2018 erwirtschaftete ein Bio-Bauer pro Hektar Landfläche durchschnittlich 43 Prozent mehr als ein konventionell produzierender Bauer. Das wirkt: Inzwischen produzieren 3500 Bauernfamilien im Rahmen des Reisprojekts. Fast 90 Prozent des Bio-Basmati-



Riskant: Ein Bauer im Dorf Ledhra (Indien) barfuss im Reisfeld.

reises bei Coop stammen bereits aus diesem Projekt.

Neben dem besseren Verdienst der Bauern profitieren auch die Kooperativen. 2020 erhalten sie als Sonderprämie Gummistiefel. «Diese sollen den Bauern nicht in erster Linie die Füße trocken halten», sagt Othmar Steiner (55), Leiter Nachhaltigkeitsprojekte bei der Reismühle Brunnen/Nutrex, «sondern sie vor Schlangenbissen schützen». TCO



Mehr zum Thema unter:
www.taten-statt-worte.ch/114